

aae 9813

6-10-89 . P. 47 .

LAS ÚLTIMAS NOTICIAS 47

SE SUPO QUE...

■ La prohibición de representar una obra teatral inspirada en un episodio histórico ha generado críticas y protestas en la comunidad artística paraguaya, que ve en ello la pervivencia de mecanismos represivos del anterior régimen y una sombra en la apertura democrática iniciada a partir del golpe militar del 3 de febrero. La semana pasada, la Municipalidad de Asunción denegó autorización para representar la obra "San Fernando", del dramaturgo Alcibiades González Delvalle, y después, el elenco que se aprestaba a estrenar anteayer la obra en la ciudad de Ypacaraí, fue conminada por efectivos policiales a desmontar el escenario y dejar sin efecto su propósito. La obra se refiere a un controvertido episodio de la historia paraguaya, acaecido en 1868, en medio de la cruenta guerra que este país libraba contra Argentina, Brasil y Uruguay. El entonces presidente, mariscal Francisco Solano López, desbarató una conspiración en su contra de la cual participaban el obispo del Paraguay, así como la madre y los hermanos del mandatario, quienes tras un juicio sumario fueron ajusticiados. Según la comisión de cultura y arte del municipio de la capital paraguaya, la obra había sido rechazada en años anteriores y nuevamente ahora por denigrar la figura de López, considerado el máximo héroe nacional. Para el autor, Alcibiades González Delvalle, la obra busca sólo explorar las dimensiones humanas de un personaje que la historia oficial ha elevado al

Se supo que -- [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Se supo que -- [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile